

Estimadas familias:

Nos unimos a las muestras de solidaridad de la sociedad Zamorana y, por tanto, todos aquellos que queráis sumaros a la donación de alimentos y productos de primera necesidad, desde el Colegio lo podemos hacer en tres espacios diseñados para la ocasión.

- En el Propio Colegio Corazón de María. (Mismo proceder que en la Operación kilo)
- Por medio de la Diputación de Zamora en la Iglesia de la Encarnación.
- Por medio del Ayuntamiento directamente en IFEZA

El **martes 5 de noviembre** llevaremos todo lo recogido en nuestro Centro a IFEZA para que, por medio de las autoridades locales sea trasladado a la Comunidad Valenciana. Los medios de comunicación de la ciudad han detallado aquellos artículos más necesarios que reflejamos a continuación:

- Agua
- Leche
- Embutidos
- Pan de molde
- Latas
- Artículos de limpieza personal y doméstica
- Pañales y compresas

Desde la ONG Claretiana **PROCLADE** se está organizando una intervención posterior sobre el terreno y de la que os mantendremos informados, en dos o tres semanas, puesto que la ayuda seguirá siendo necesaria. De momento, los primeros datos de colaboración que os podemos dar son los que aparecen en el cuadro adjunto.

Agradecidos por todas las muestras de solidaridad y cercanía con todas las familias y niños damnificados, recibid un cordial saludo.

El Equipo Directivo



EMERGENCIA en VALENCIA

Si deseas colaborar puedes hacerlo en:

- fundacionproclade.org/emergencia-valencia
- ES06 0049 0631 9627 1008 3391
- Bizum: 33463

* Para desgravarte tu donación envíanos tus datos personales a basesocial@fundacionproclade.org



PROCLADE
FUNDACIÓN
ONG PROMOVIDA POR LOS MISIONEROS CLARETIANOS